

Übergang in die Berufswelt soll gelingen

Die Arbeitsgemeinschaft Schulewirtschaft Nordhessen existiert seit 65 Jahren und besteht aus sechs regionalen Arbeitskreisen, die ehrenamtlich von Pädagogen geleitet werden. Schulewirtschaft bringt Schulen und Unternehmen zusammen, damit Jugendlichen der Übergang in die Berufswelt und Unternehmen die Nachwuchssicherung gelingt. Organisatorisch ist Schulewirtschaft beim „Arbeitgeberverband Hessenmetall Nordhessen“ sowie der „Ver-einigung der hessischen Unternehmervverbände (VhU)“ angesiedelt. Die hauptamtliche Geschäftsführung wird von der Pressestelle der Arbeitgeberverbände in Kassel wahrgenommen. red